

Resolución sobre el separatismo

El aumento de los movimientos separatistas desde Europa hasta Asia que se observa en el escenario mundial ha atraído una atención significativa, lo que indica años caracterizados por la turbulencia política y las tensiones latentes. El fantasma amenazante de la violencia ensombrece los posibles resultados de estos movimientos, lo que lleva al mundo a prepararse para sus trayectorias inciertas y las posibles consecuencias que pueden conllevar.

En los últimos tiempos, África ha experimentado un preocupante aumento de los movimientos separatistas y las actividades terroristas, lo que supone una grave amenaza para la paz, la estabilidad y el desarrollo del continente. Reconociendo su papel como organización internacional de partidos políticos democráticos comprometidos con la defensa de los valores de la paz, la estabilidad y la humanidad,

El CDI-IDC resuelve:

-Condenar enérgicamente el separatismo como una grave amenaza a la soberanía nacional y a los principios democráticos. Al expresar su preocupación por la injerencia externa en los asuntos internos de las naciones, la organización reconoce que el separatismo es un catalizador de la violencia y la inestabilidad, que afecta a diversos aspectos sociales, como la política, la economía, la dinámica social y los marcos jurídicos.

-Reconocer que el desarrollo de movimientos separatistas y grupos terroristas es un peligro importante que socava la estabilidad de los países y obstaculiza la paz y la integración regional en África. Condenar a los países y organizaciones que proporcionan refugio, apoyo, financiación y armamento a los movimientos separatistas y grupos terroristas asociados, reconociendo que tales acciones exacerban las tensiones y plantean una amenaza a la estabilidad regional y a la paz y la seguridad internacionales.

-Hacer un llamamiento a la comunidad internacional para que unifique los esfuerzos en todo el continente africano, a nivel nacional, subregional y regional, para combatir las amenazas que plantean el separatismo y el terrorismo. La acción colectiva es esencial para abordar eficazmente estos desafíos y promover la paz y la estabilidad. Instar a la comunidad internacional a que se movilice rápida e intensamente para prevenir y combatir las actividades separatistas y terroristas, haciendo hincapié en la necesidad de actuar rápidamente para neutralizar a esos grupos y salvaguardar la paz y la seguridad regional e internacional.

- Hacer hincapié en la importancia de la gobernanza inclusiva, el diálogo y la rendición de cuentas para abordar las quejas y fomentar la paz en África. Las soluciones sostenibles requieren la participación activa de diversas partes interesadas para generar confianza y promover la cohesión social.

- Acoger con beneplácito los esfuerzos realizados por Marruecos, bajo el liderazgo del Rey Mohammed VI, para promover la acción multilateral contra el separatismo y el terrorismo. El compromiso de Marruecos con la paz, la solidaridad y la integración regional en África constituye un ejemplo encomiable para promover la estabilidad y la cooperación. Reafirmar su dedicación a la defensa de los principios de paz, estabilidad y humanidad y comprometerse a trabajar en colaboración con sus miembros y asociados para hacer frente a los desafíos que plantean el separatismo y el terrorismo en África y más allá.

Reunión de la Asamblea General – Marrakech 13.04.24